

Respekt vor der Jugend

Geschrieben von:
Freitag, 05. Juli 2013

Am 14.06. ging es kurz nach 16.00 Uhr im Stadion ans Eingemachte. Kinder und Jugendliche der LG wollten das Deutsche Laufabzeichen ablegen. Es konnten 30 Minuten, 1 Stunde oder 1 ½ Stunden ohne Pause gelaufen werden.

Bei angenehmen Temperaturen liefen sie locker ihre Runden auf dem Rasen oder der Bahn. Einige liefen für sich alleine und andere bildeten kleine Gruppen um die zu laufende Zeit mit Smalltalk zu bewältigen.

Das Laufabzeichen in Rot (30 Min.) legten ab:

Diego Heubel, Luis Hartenstein, Jannik Kern, Simon Lösch, Robin Gamber, Emmanuelle Streib, Christina Zavodine und Jan Zeiger

Eine Stunde – Laufzeichen Blau – bewältigten:

Emily Ernst, Lisa-Marie Schwab, Hanna-Marie Weber, Juliette Streib und Sarah Utzmann

Respekt vor der Jugend

Geschrieben von:
Freitag, 05. Juli 2013

Die Ausdauerstärksten, die 90 Minuten (Laufabzeichen Lila) lang den Rasen oder Tartanbahn quälten, waren:

Philipp Andres, Felix Weingarten, Lena Weingarten und Lisa Werling, Paula Dresler, Laura Jülch, Sophia Huck, Lara Bauchhenß, Patrizia Birner und Philipp Bassek.

Das Trainerteam gratuliert allen Athleten zu dieser tollen Leistung.



Respekt vor der Jugend

Geschrieben von:
Freitag, 05. Juli 2013



Respekt vor der Jugend

Geschrieben von:
Freitag, 05. Juli 2013



Respekt vor der Jugend

Geschrieben von:
Freitag, 05. Juli 2013

